Содержание журнала «Вопросы ментальной медицины и экологии»,

том 9, № 3, 2003 год

Содержание

Психотерапия

Катков А.Л., Пак Т.В., Россинский Ю.А.
Интегративно-развивающая групповая психотерапия зависимых от психоактивных веществ

Маджуга А.Г., Маджуга Л.Г.
Арт-терапия как одно из приоритетных направлений современной коррекционной психологии и педагогики

Пак Т.В.
Психотерапия в наркологии (литературный обзор)

Пак Т.В.
Новые психотерапевтические подходы в реабилитации наркозависимых

Тукаев Р.Д.
Проективные механизмы гипноза и проективная гипнотерапия

Титова В.В.
Новые подходы к психотерапии в программах медико-социальной реабилитации пациентов с наркотической зависимостью

Чобану И.К.
Групповая транзактная психотерапия психозов в психиатрическом стационаре

Шушкевич В.И., Яшина В.А., Саенко П.П.
О психотерапевтической практике в лечении больных бронхиальной астмой

Психиатрия

Бисеналиев С.Б., Бисеналиева К.М.
Значение исследования качества жизни больных шизофренией для профилактики агрессивных общественно-опасных действий

Бисеналиев С.Б., Бисеналиева К.М.
Особенности посткритического этапа у больных с фебрильной шизофренией

Бисеналиев С.Б., Бисеналиева К.М.
Особенности проведения посмертной судебно-психиатрической экспертизы в уголовном процессе по факту смерти

Галеев А.А., Якипова Г.Т.
Социально-демографическая и клинико-психопатологическая структура психически больных, совершивших общественно-опасные действия (ООД)

Денисова Е.В., Оспан Т.Б., Лободенко А.Г., Кожанова Ж.Т.
Невербальная диагностика психических заболеваний (обзор литературы и собственные наблюдения)

Кудьярова Г.М., Саренко А.Н.
Судебно-психиатрическая оценка лиц с органическими психическими расстройствами травматического генеза, не исключающими вменяемости (ст. 17 УК РК)

Кудьярова Г.М., Негай Н.А.
К вопросу о патогенезе и клинической картине начальных органических психических расстройств сосудистого генеза (по данным литературы)

Пугачев В.П., Юнусов М.Р., Якипова Г.Т., Бибакова Н.Т.      
О целесообразности использований галоперидола-деканоата в качестве поддерживающей терапии у больных параноидной шизофренией, проживающих в сельской местности

Толстикова А.Ю.
Клинико-психопатологический анализ депрессивных состояний и суицидального поведения у больных с зависимостью от психоактивных веществ

Шаяхметова Г.Т., Мусабалинова Н.Б.  
Токсический (медикаментозный)  гепатит у психических больных (клинические наблюдения)

Наркология

Байызбекова Д.А., Арстанбекова А.А.
Модели незаконного потребления наркотиков, выявленные в ходе экспресс-оценки распространения наркомании в Кыргызстане

Байызбекова Д.А., Арстанбекова А.А., Асанов Т.К.
Эпидемиологические особенности инъекционной наркомании в Кыргызстане

Каражанова А.С.            

Клинико-эпидемиологические аспекты наркозависимости детского возраста

Толстикова А.Ю.
Самосознание личности в рамках зависимости от психоактивных веществ

Толстикова А.Ю.
Нейрохимические и иммунологические аспекты изучения механизмоВ зависимости от психоактивных веществ (обзорная статья)

Толстикова А.Ю.
Взаимосвязь нейролингвистического программирования и психокибернетической модели, их роль в изучении проблемы зависимости от психоактивных веществ

Пограничные расстройства

Галеев А.А., Рудич П.А., Якипова Г.Т.
Распространенность пограничных состояний с точки зрения психотерапии

Корабельникова Е.А.
Современное состояние учения о невротических расстройствах (обзор)

Рузгис М.В.
Отдельные аспекты психологической и сексуальной дисгармонии у нарциссических личностей

Педагогика здоровья. Валеология.

Гирич Я.П.
О программах «Обучения здоровью» (замечания по поводу книги Н.А.Сироты, В.М.Ялтонского, И.И.Хажилиной, Н.С.Видерман «Профилактика наркоманий у подростков: от теории к практике. М, 2001»)

Psychotherapy
Katkov A.L., Pak T.V., Rossinskiy Yu.A.
Integrative-developing group psychotherapy of persons dependent from psychoactive substances

Madzhuga A.G., Madzhuga L.G.
Art-therapy as one of priority directions of modern correctional psychology and pedagogics

Pak T.V.
Psychotherapy in a narcology (the literary review)

Pak T.V.
New psychotherapeutic approaches in rehabilitation of narcodependent

Tukaev R.D.
Projective mechanisms of hypnosis and projective hypnotherapy

Titova V.V.
New approaches to psychotherapy in programs of medico-social rehabilitation of patients with narcotic dependence

Chobanu I.K.
Group transactional psychotherapy of psychoses in a psychiatric hospital

Shushkevich V.I., Yashina V.A., Saenko P.P.
About psychotherapeutic practice in treatment of patients with bronchial asthma

Psychiatry
Bisenaliev S.B., Bisenalieva K.M.
Value of research of life quality of patients with schizophrenia for preventive maintenance of aggressive social dangerous acts

Bisenaliev S.B., Bisenalieva K.M.
Features of a postcritical stage at patients with febrile schizophrenia

Bisenaliev S.B., Bisenalieva K.M.
Features of realization of posthumous judicial-psychiatric examination in criminal trial on the fact of death

Galeev A.A., Yakipova G.T.
Social-demographic and clinic-psychopathological structure mentally diseased patients who have made socially dangerous acts (SDA)
Denisova E.V., Ospan T.B., Lobodenko A.G., Kozhanova Z.T.
Nonverbal diagnostics of mental diseases (the review of the literature and own observations)

Kudyarova G.M., Sarenko A.N.
Judicial-psychiatric estimation of persons with organic mental disorders of traumatic genesis, not excluding responsibility
Kudyarova G.M., Negai N.A.
To a question on a pathogeny and a clinical picture of initial organic mental disorders of vascular genesis (according to the literature)

Pugachev V.P., Yunusov M.R., Yakipova G.T., Bibakova N.T.      

About expediency of use of haloperidol as maintenance therapy at patients with paranoid schizophrenia, living in a countryside
Tolstikova A.Yu.
The clinic-psychopathological analysis of depressions and suicide behavior at patients with dependence from psychoactive substances
Shayahmetova G.T., Musabalinova N.B.  

Toxic (medicamentous) hepatites at mental diseased patients (clinical observations)

Narcology
Baiyzbekova D.A., Arstanbekova A.A.
Models of illegal drug usage, the prevalence of drug addiction revealed during express-evaluation to Kirghizstan
Baiyzbekova D.A., Arstanbekova A.A., Asanov T.K.
Epidemiological features of injection drug addiction in Kirghizstan

Karazhanova A.S.            

Clinic-epidemiological aspects of a narcodependence of children
Tolstikova A.Yu.
Self-consciousness of the personality within the framework of dependence from psychoactive substances
Tolstikova A.Yu.
Neurochemical and immunologic aspects of studying of mechanisms of dependence from psychoactive substances (review)

Tolstikova A.Yu.
Interrelation NLP and psychocybernetic models, their role in studying a problem of dependence from psychoactive substances
Boundary frustration
Galeev A.A., Rudich P.A., Yakipova G.T.
Prevalence of boundary conditions from the point of view of psychotherapy

Korabelnikova E.A.
Modern condition of the doctrine about neurotic disoders (review)

Ruzgis M.V.
Separate aspects of psychological and sexual disharmony at narcissism persons
Pedagogics of health. VALEOLOGY.

Ghirich J.P.
About programs "Training health" (remarks on the book N.A.Sirota, V.M.Jaltonsky, I.I. Khajilina, N.S.Viderman "Prophylaxis of drug dependence by teenagers: from theory to practice. M, 2001")

information
Murumbaeva D.A., Habibrahmanova S.Z.
Diagnostics of gestosis

Teleuov M.K., Zhumagaliev A.M., Tanatova Z.A.
Condition of lipoperoxidase and antioxidant mechanisms at mammary gland cancer and their correction with leucomax

Резюме

Интегративно-развивающая групповая психотерапия зависимых от психоактивных веществ

Катков А.Л., Пак Т.В., Россинский Ю.А.

В данной статье изложена теоретическая аутоидентификация изучаемой модели психотерапии зависимых от ПАВ. Дано краткое описание теоретических оснований, описание собственных теоретических построений, устанавливается сходства и отличия с другими известными теоретическими построениями, описание сущности творческой адаптации известного метода психотерапии, дается обоснованная аргументация достоинств концепции или модальности, определяются границы применения и результативности изучаемого метода, направления и концепции психотерапии.

Арттерапия как одно из приоритетных направлений современной коррекционной психологии и педагогики

Маджуга А.Г., Маджуга Л.Г.

Настоящая статья посвящена изучению арттерапии, как одному из направлений в современной психологической и педагогической практики. Описываются основные виды арттерапевтических методов, существующих в современной психотерапевтической практике, основные функции арттерапии, особенности проведения арттерапии, даны основные процедуры и требования к проведению арттерапевтических сеансов.

Психотерапия в наркологии

Пак Т.В.

Данная работа представляет собой литературный обзор по изучению применения психотерапевтических методов в лечении зависимых от психоактивных веществ. Описываются основные концептуальные и методологические подходы в психотерапии зависимых от ПАВ, а также основные подходы к оценке эффективности психотерапии зависимых от ПАВ. Автор определяет перспективы использования психотерапевтических подходов в наркологической превенции.

Новые психотерапевтические подходы в реабилитации наркозависимых

Пак Т.В.

В настоящей статье изложен новый подход к лечению больных наркоманией – интегративно-развивающая, двухуровневая психотерапия, а также предоставлены материалы исследования по оценке эффективности данного подхода. Предметом исследования являлись личные свойства антинаркотической устойчивости больных наркоманией.

Новые подходы к психотерапии в программах медико-социальной реабилитации пациентов с наркотической зависимостью

 Титова В.В.

В данной работе описаны основные цели, задачи и этапы медико-социальной реабилитации наркозависимых пациентов. Разработанная модальность двухуровневой, интегративно-развивающей психотерапии позволяет существенно повысить эффективность реабилитационных программ за счет целенаправленного кризисного развития у пациентов новых личностных свойств антинаркотической устойчивости.

Групповая транзактная психотерапия психозов в психиатрическом стационаре

Чобану И.К.

Настоящая работа посвящена использованию транзактного анализа как метода групповой психотерапии психических больных. На основании клинического и катамнестического исследования пациентов, прошедших психотерапию в санаторном отделении и дневном стационаре, делается вывод об эффективности применения данного метода для помощи ряду больных шизофренией, а также рассматриваются различные вопросы практического применения этого метода.

О психотерапевтической тактике в лечении больных бронхиальной астмой

Шушкевич В.И., Яшина В.А., Саенко П.П.

В статье проанализирована эффективность комплексного психотерапевтического подхода в лечении контингента больных бронхиальной астмой за период 2000-2002 г.г. (80 человек). Учитывались изменения в клинической картине и адаптации пациентов в соматической, психологической и социальной сферах, а также включалась объективная оценка с позиции самого пациента.

Социально-демографическая и клинико-психопатологическая структура психически больных, совершивших общественно-опасные действия (ООД)
Галлеев А.А., Якипова Г.Т.

Проведено клинико-катамнестическое исследование больных, медицинской документации за период с 1990 г. по 2000 г. Основной задачей исследования являлось изучение динамики психопатологических расстройств лиц, совершивших ООД, во взаимосвязи с социально-демографическими факторами. В исследовании использовался клинико-эпидемиологический метод.

Невербальная диагностика психических заболеваний

Денисова Е.В., Оспан Т.Б., Лободенко А.Г., Кожанова Ж.Т.

Целью настоящего исследования является анализ данных литературы и собственных наблюдений особенностей невербальной диагностики при некоторых психических заболеваниях и психопатологических синдромах различного генеза. Под наблюдением находилось 184 больных с психическими расстройствами.

Судебно-психиатрическая оценка лиц с органическими психическими расстройствами травматического генеза, не исключающее вменяемости

Кудьярова Г.М., Саренко А.Н.

В данной статье рассматриваются основные проблемы и особенности судебно-психиатрической оценки лиц с органическими психическими расстройствами, определяются параметры, характеризующие органическое психическое расстройство, описываются основные критерии «органической вменяемости», применяемые в судебно-психиатрической экспертизе.

К вопросу о патогенезе и клинической картине начальных органических психических расстройств сосудистого генеза

Кудьярова Г.М., Негай Н.А.

Настоящая работа подчеркивает актуальность изучения распространенности и клинических проявлений, особенностей начальных органических психических расстройств сосудистого генеза у лиц с гипертонической болезнью, изучение феноменологии переживаний у данных лиц, в зависимости от «биологического регистра личности», пола, возраста, социального положения.

О целесообразности использования галоперидола-деканоата в качестве поддерживающей терапии у больных параноидной шизофренией, проживающих в сельской местности

Пугачев В.П., Юнусов М.Р., Якипова Г.Т., Бибакова Н.Т.

В целях выяснения эффективности галоперидола-деканоата в качестве поддерживающего лечения в период ремиссий у больных параноидной формой шизофрении, проживающих в сельской местности, было проведено катамнестическое исследование двух групп пациентов. Обе группы были однородны по половому признаку, возрастному признаку и по длительности заболевания.

Клинико-психопатологический анализ депрессивных состояний и суицидального поведения у больных с зависимостью от психоактивных веществ

Толстикова А.Ю.

Целью данной работы является выявление особенностей формирования и клинического проявления депрессивных состояний и суицидального поведения при употреблении ПАВ. Было обследовано 188 пациентов с депрессивными проявлениями в структуре зависимости от ПАВ. Средний возраст составил 32,3 г.

Токсический (медикаментозный) гепатит у психических больных

Шаяхметова Г.Т., Мусабалинова Н.Б.

В статье представлен ряд клинических примеров показывающих наличие токсического гепатита как осложнение психофармакотерапии нейролептическими средствами. На основании этого делается вывод о проведении тщательного терапевтического и лабораторного контроля при терапии нейролептическими препаратами.

Модели незаконного потребления наркотиков, выявленные в ходе экспресс-оценки распространения наркомании в Кыргызстане

Байызбекова Д.А., Арстанбекова А.А.

В настоящей работе представлены результаты исследования среди лиц с наркотической зависимостью с целью выявления основных моделей потребления наркотиков. Исследование было реализовано в рамках проекта УНП ООН «Экспресс оценка распространения наркомании в странах Центральной Азии» в 2001-2002 г.г.

Клинико-эпидемиологические аспекты наркозависимости детского возраста

Каражанова А.С.

В настоящей статье рассматриваются эпидемиологические аспекты и этиологические факторы наркозависимости детского возраста, описываются клиника и течение наркозависимости у несовершеннолетних, последствия наркотизации в детском возрасте.

Самосознание личности в рамках зависимости от психоактивных веществ

Толстикова А.Ю.

Для изучения самосознания личности при зависимости от ПАВ было обследовано 193 пациента с депрессивными состояниями. Для исследования использовался опросник самоотношения Столина В.В. и клиническая оценочная шкала депрессии М.Гамильтона.

Нейрохимические и иммунологические аспекты изучения механизмов зависимости от психоактивных веществ

Толстикова А.Ю.

В данной статье подчеркивается важность изучения нейрохимических и иммунологических аспектов зависимости от ПАВ, открывающее перспективы дальнейших исследований популяции цитокинов и нейропептидов, что позволит разработать профилактические мероприятия и лечебную тактику в этом направлении.

Взаимосвязь нейрлингвистического программирования и психокибернетической модели, их роль в изучении проблемы зависимости от психоактивных веществ

Толстикова А.Ю.

В работе делается вывод о тесной связи модели НЛП и психокибернетики друг с другом, а их изучение позволяет приблизиться к пониманию сущности проблемы зависимости от ПАВ и синтезировать рациональные пути профилактики, диагностики и терапии этих состояний.

Распространенность пограничных состояний с точки зрения психотерапии

Галлеев А.А., Рудич П.А., Якипова Г.Т.

В настоящий обзор включены работы, посвященные различным аспектам распространенности и выявляемости психических заболеваний. Рассматривается проблема влияния методологии выявления больных на показатели распространенности психических заболеваний, а также вопрос о зависимости между организационной структурой психиатрической помощи и выявляемостью различных категорий больных.

Современное состояние учения о невротических расстройствах

Корабельникова Е.А.

Данный обзор посвящен изучению современных взглядов на невротические расстройства, основанных на их системном анализе, позволяющем рассматривать невроз как внутренне динамическую систему, функционирование которой определяется взаимодействием биологических, психологических и социальных факторов, связанных с личностью.

Отдельные аспекты психологической и сексуальной дисгармонии у нарциссических личностей

Рузгис М.В.

В данной работе рассматривается ряд проявлений нарциссизма у мужчин и женщин. Также описывается психологические и сексуальные нарушения у нарциссической личности и как их поведение влияет на взаимоотношения с другими людьми.

Summary
Integrative-developing group psychotherapy of dependent from psychoactive substances
Katkov A.L., Pak T.V., Rossinskiy Yu.A.

In given article it is stated theoretical autoidentification of investigated model of psychotherapy dependent from psychoactive substances. The brief description of the theoretical bases, the description of own theoretical constructions is given, the description of essence of creative adaptation of a known method of psychotherapy, similarities and differences with other known theoretical constructions is established, the proved argument of advantages of the concept or a modality is given, borders of application and productivity of an investigated method, a direction and the concept of psychotherapy are defined.

Apt therapy as one of priority directions of modern correctional psychology and pedagogics
Madzhuga A.G., Madzhuga L.G.

Present article is devoted to studying of art therapy, as to one of directions in modern psychological and student teaching. The basic kinds of art therapeutic methods existing in modern psychotherapeutic practice, the basic functions of art therapy, and features of realization art therapy are described; the basic procedures and requirements to realization art therapeutic sessions are given.

Psychotherapy in narcology
Pak T.V.

The given work represents the literary review on studying application of psychotherapeutic methods in treatment dependent from psychoactive substances. The basic are described  conceptual and methodological approaches in psychotherapy dependent from psychoactive substances, and also the basic approaches to an estimation of efficiency of psychotherapy dependent from psychoactive substances. The author defines(determines) prospects of use of psychotherapeutic approaches in narcological превенции.

New psychotherapeutic approaches in rehabilitation of drug addicts
Pak T.V.

In present article the new approach to treatment of patients with drug addiction - integrative-developed, two-level psychotherapy is stated, and also materials of research according to efficiency of the given approach are given. An object of research was personal properties of antinarcotic stability of patients with drug addiction.

New approaches to psychotherapy in programs of medico-social rehabilitation of patients with narcotic dependence
 Titova V.V.

In the given work the basic purposes, problems and stages of medico-social rehabilitation of patients with drug dependence are described. The developed modality two-level, integrative- developing psychotherapy allows essentially to increase efficiency of rehabilitation programs due to purposeful crisis development at patients of new personal properties of antinarcotic stability.

Group transaction psychotherapy of psychoses in a psychiatric hospital
Chobanu I.K.

The present work is devoted to use transaction analysis as method of group psychotherapy of mental patients. On the basis of clinical and catamnesis researches of patients, past psychotherapy in sanatorium department and a day time hospital, it is judged efficiency of application of the given method for an aid to a number of patients with schizophrenia, and also various questions of practical application of this method are considered.

About psychotherapeutic tactics in treatment of patients with bronchial asthma
Shushkevich V.I., Yashina V.A., Saenko P.P.

In article efficiency of the complex psychotherapeutic approach in treatment of a contingent of patients (80 person) with bronchial asthma for the period 2000-2002 is analyzed. Changes in a clinical picture and adaptation of patients in somatic, psychological and social spheres were taken into account, and also the objective estimation from a stand of the patient was included.

Social-demographic and clinic-psychopathological structure mentally diseased patients who have made socially dangerous acts (SDA)
Galleev A.A., Yakipova G.T.

It is carried out clinic- catamnesis research of patients, the medical documentation for the period since 1990 on 2000. Primary goal of research was studying dynamics of psychopathological disorders of the persons, in interrelation with social-demographic factors, who have made SDA. The clinic-epidemiological method was used in research.

Nonverbal diagnostics of mental diseases
Denisova E.V., Ospan T.B., Lobodenko A.G., Kozhanova Z.T.

The purpose of the present research is the analysis literatures data and own observations of features of nonverbal diagnostics at some mental diseases and psychopathological syndromes of various genesis. Under observation was 184 patients with mental disorders.

Judicial-psychiatric estimation of persons with organic mental disorders of traumatic genesis, not excluding responsibility
Kudyarova G.M., Sarenko A.N.

In given article the basic problems and features of a judicial-psychiatric estimation of persons with organic mental disorders are considered, the parameters describing organic mental disorders are defined, the basic criteria of "organic responsibility", used in judicial-psychiatric examination are described.

To a question on a pathogeny and a clinical picture of initial organic mental disorders of vascular genesis
Kudyarova G.M., Negai N.A.

The present work emphasizes an urgency of studying of prevalence and clinical displays, features of initial organic mental disorders of vascular genesis at persons with hypertonic illness, studying of phenomenology of experiences at the given persons, depending on "the biological register of the person", sex, age, social status.

About expediency of use of haloperidol as maintenance therapy at patients with paranoid schizophrenia, living in a countryside
Pugachev V.P., Yunusov M.R., Yakipova G.T., Bibakova N.T.

With a view of finding-out of efficiency of haloperidol as maintenance treatment during remissions at patients with paranoid schizophrenia, living in a countryside, it was carried out catamnesis research of two groups of patients. Both groups were homogeneous to a sexual attribute, an age attribute and on duration of disease.

The clinic-psychopathological analysis of depressions and suicide behavior at patients with dependence from psychoactive substances
Tolstikova A.Yu.

The purpose of the given work is revealing features of formation and clinical display of depressions and suicide behavior at the use of psychoactive substances. It was surveyed 188 patients with depressive displays in structure of dependence from psychoactive substances. Middle age has made 32,3.

Toxic (medicamentous) hepatices at mental diseased patients
Shayahmetova G.T., Musabalinova N.B.

In article a number of clinical examples showing presence of a toxic hepatices as complication of psychopharmacotherapy with antipsychotic agents is submitted. On the basis of this it is judged realization of the careful therapeutic and laboratory control at therapy with antipsychotic agents.

Models of illegal drug usage, the prevalence of drug addiction revealed during express-evaluation to Kirghizstan
Baiyzbekova D.A., Arstanbekova A.A.

In the present work results of research among persons with narcotic dependence are submitted. The purpose of research was revealing the basic models of drug usage. Research was realized within the framework of UN project "Express estimation of prevalence of drug addiction in the countries of the Central Asia" in 2001-2002.

Clinic-epidemiological aspects of a narcodependence of children
Karazhanova A.S..

In present article epidemiological aspects and etiological factors of a narcodependence of children are considered, the clinic and current of a narcodependence at minors, a consequences of a narcotization at children are described.

Self-consciousness of the personality within the framework of dependence from psychoactive substances
Tolstikova A.Yu.

For studying self-consciousness of the personality at dependence from psychoactive substances it was surveyed 193 patients with depressions. For research V.V. Stolina’s questionnaire of the self-attitude and M.Gamilton’s clinical depression scale was used.

Neurochemical and immunologic aspects of studying of mechanisms of dependence from psychoactive substances
Tolstikova A.Yu.

In given article importance of studying of neurochemical and immunologic aspects of dependence from psychoactive substances, opening prospects of the further researches of a population of cytokines and neuropeptides is emphasized, that will allow to develop preventive actions and medical tactics in this direction.

Interrelation NLP and psychocybernetic models, their role in studying a problem of dependence from psychoactive substances
Tolstikova A.Yu.
In work it is judged close connection of NLP and psychocybernetic model with each other, and their studying allows to come nearer to understanding of essence of a problem of dependence from psychoactive substances and to synthesize rational ways of preventive maintenance, diagnostics and therapy of these conditions.

Prevalence of boundary conditions from the point of view of psychotherapy
Galleev A.A., Rudich P.A., Yakipova G.T.

The works devoted to various aspects of prevalence and detectability of mental diseases are included in the present review. The problem of influence of methodology of revealing of patients on parameters of prevalence of mental diseases, and also a question on dependence between organizational structure of a psychiatric service and detectability of various categories of patients is considered.

Modern condition of the doctrine about neurotic disorders
Korabelnikova E.A.

The given review is devoted to studying of modern sights on the neurotic disorders, based on their system analysis, allowing to consider a neurosis as internally dynamic system which functioning is defined by interaction biological, psychological and the social factors connected to the personality.

Separate aspects of psychological and sexual disharmony at narcissism persons
Ruzgis M.V.

In the given work a number of displays of narcissism at men and women is considered. Also it is described psychological and sexual disorderss at narcissism persons and how their behavior influences mutual relation with other people.

